

くらばやし み お
倉林 実央 隊員



秩父が浦公園近くにて撮影

2020年夏に首都圏から、縁もゆかりもなかった島原に来て2年。5月に島原市役所に婚姻届を提出し、結婚に伴い退任することとなりました。

島原に来てから、島原半島ジオパーク協議会の火山博士に雲仙普賢岳の魅力や噴火の歴史を教わるとともに、地元産食材そのものの美味しさと豊かさに驚かされました。「火山と食材の魅力を同時に伝えよう！」と思い「火山弁当」などの商品化にも至りました。協力隊の2年間はやり残したことがたくさんあります。今後も、火山の恩恵を伝え、火山ファンを増やす活動を続けていきたいと思っています。火山ファンを増やすことで、島原の観光客の増加や、噴火発生時の減災に繋げることが目標です。引き続き島原半島の住民ではありますので、今後ともよろしく願いいたします。

あやべ みなこ
綾部 美奈子 隊員

島原に住み始めてまもなく2年。改めて島原半島の植物の多様さを感じています。春はよもぎオイルを作り、秋にはセイタカアワダチソウの薬草風呂に浸かり、そしてついに、栽培を始めました。ラベンダー、カモミール、レモンバーム、ゼラニウム、ミントのほか、レモンマリーゴールドなどちょっと珍しいハーブも栽培しております。

それにしても摘みたてハーブがこんなにも瑞々しい良い香りがするとは。苦手だったミントティーすら美味しい！気になる方はぜひ畑にお立ち寄りください。ラジオやSNSでもハーブの用途や効能を発信しています。冬のサフラン開花までこれらのハーブを楽しんでもらいたいと思っており、色々と計画中です。

ハーブ畑：島原市有明町大三東丁 397-1



ハーブボールを使ったマッサージ

～おかえりなさい、島原へ！～

要予約

移住相談会

空き家バンク登録相談会

「いずれは島原に戻りたい」「大学、専門学校を卒業したら島原で働きたい」
そんな人は、気軽に相談してください

8月16日(火)・17日(水)

9:00～16:00

市役所 本庁舎2階 2C会議室